

# *Ariel Martínez vuelve a destacar en béisbol japonés*

---

*Image not found or type unknown*



**Ariel Martínez**

La Habana, 26 ago (RHC).- El cubano Ariel Martínez conectó este sábado 2 imparables en 4 turnos y remolcó 2 carreras para contribuir al triunfo 7-0 de los Luchadores de Nippon Ham sobre los Leones de Seibu en la Liga Profesional Japonesa de Béisbol.

Martínez, quien no había visto acción en los dos juegos anteriores, elevó su promedio a .259 y su total de empujadas a 57, cifra que lo consolida en el tercer lugar de esa categoría entre los jugadores latinos.

En otro encuentro de la jornada, los Dragones de Chunichi cayeron 2-0 ante las Estrellas de DeNA, en choque donde el cubano Raidel Martínez ponchó a un rival y otorgó un boleto. Además, el gigante de Pinar del Río no concedió imparables ni anotaciones en un capítulo de relevo para dejar su efectividad en un excelente 0.24.

El puertorriqueño Neftalí Soto sonó 2 indiscutibles en 6 visitas al plato y remolcó una carrera para contribuir al triunfo de las Estrellas de DeNA.

Por su parte, el veterano cubano Alfredo Despaigne se ponchó en un turno en la derrota de los Halcones de SoftBank 2-1 ante las Aguilas de Rakuten.

Y en la liga menor de Japón, el cubano Guillermo García conectó este sábado dos jonrones en un partido entre su club, los Dragones de Chunichi, contra los Búfalos de Orix.

García ha recibido un riguroso entrenamiento durante un año para superar los desafíos, destacan periodistas nipones.

Sus esfuerzos han dado sus frutos, y los fanáticos de los Dragones tienen grandes expectativas con García y esperan que conecte varios jonrones el próximo año.

Con información de [beisboljapones.com](http://beisboljapones.com)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/332439-ariel-martinez-vuelve-a-destacar-en-beisbol-japones>



**Radio Habana Cuba**